

© L'alsace, Vendredi le 07 Mai 2010
Droits de reproduction et de diffusion réservés



Cernay Collège René-Cassin : premier forum des métiers



Les élèves ont pu rencontrer les représentants d'une douzaine d'entreprises. Photo Sylvie Reiff

jeunes de 4e et 3e.

L'association D-clic, qui accompagne des jeunes issus des quartiers populaires dans leur parcours éducatif, s'est associée à Domial, qui détient un important patrimoine immobilier à Cernay, pour organiser le premier forum des métiers au collège de Cernay, vendredi matin. Une douzaine d'entreprises étaient présentes à ce forum qui vise à susciter des vocations, à faire découvrir des métiers en allant au-delà des idées reçues. Les élèves ont pu s'informer sur les métiers de la banque, de la vente, de l'informatique et des médias, de l'environnement, de l'aide sociale et du bâtiment. Ce forum était destiné aux

D'entrée, les garçons se sont dirigés vers le stand du BTP alors que les filles se partageaient entre la vente et le social, pour aller ensuite vers la banque.

SR
